

Henry Longchamp & Mathias Roberto
Co :
Henry Longchamp
Moines 4
1304 Cossonay-Ville

Commune de et à Cossonay
1304 Cossonay-Ville

Cossonay, le 21 septembre 2023

Pour un Pumptrak à Cossonay !

Madame, Monsieur,

Nous nous appelons Henry et Mathias et sommes âgés de 11 et 13 ans. Nous voulons vous parler d'un projet.

Nous aimerions que la Commune de Cossonay construise un Pumptrack comme celui de Pampigny. Car le skate Park de Cossonay est devenu beaucoup trop dangereux et légèrement abîmé.

Nous notre passion c'est le vélo. Alors nous avons décidé d'écrire une lettre pour voir avec vous si vous pourriez en fabriquer un.

À Cossonay il y a de plus en plus d'enfants et pas beaucoup d'endroit pour s'amuser, c'est pour cela qu'un Pumptrack est très ludique et adapte aux enfants et aux adultes. Un Pumptrack permet d'améliorer sa coordination, son équilibre et ses capacités physique tout en s'amusant.

Nous voulons nous amuser et ne pas nous déplacer jusqu'à Pampigny ou ailleurs vu que nous n'avons pas assez de temps après l'école. En plus il faut y aller en voiture et ce n'est pas écologique.

On pourrait remplacer le skate Park par le Pumptrack ou quelque chose de similaire.

Un Pumptrack est un circuit en boucle fermé avec différents virages et plusieurs bosses consécutives et qui peut être parcouru avec différents engins comme vélos, trottinettes, skateboards, patins à roulettes, etc.

Peut-être que la Commune de Pampigny pourrait vous donner plus d'informations concernant la fabrication et les coûts.

Comme vous le voyez, beaucoup de gens soutiennent notre initiative avec leur signature.

Merci d'avoir lu cette lettre et nous espérons que vous allez répondre positivement à notre demande. Nous pensons que beaucoup d'enfants seraient contents avec un Pumptrack à Cossonay.

Meilleures salutations.

Mathias et Henry

